

WIR FEIERN WIR FEIERN WIR FEIERN WIR FEIERN



Fest am 6. Mai 2018
30 Jahre Förderkreis
(20 Jahre Verein)



So können wir feiern:

Ein **stimmungsvoller Gottesdienst**, **herrliches Wetter**, **leckeres Essen und Getränke**, **Ehrengäste die Wertschätzung vermitteln**, **viele Helfer** und...

...so viele, viele Leute, die mit uns feierten und uns großzügig beschenkten, damit wir das Brunnenprojekt in Longido / Tanzania weiter fördern können.

Ein Fest, bei dem **alles von netten Menschen gestiftet bzw. zur Verfügung gestellt wurde** und bei dem die Gäste, die mit uns gefeiert haben, **Euro 1.938,00 für Longido gespendet** haben.

Allen dafür **ein** herzliches „**Vergelt's Gott**“!



Unser Festgottesdienst...



...gestaltet von: Provinzial **P. Mario**, CMM – Diakon **J. Graf** – **P. Thomas**, CMM – **Pfarrer A. Dinzinger** –
Pastoralreferent **T. Wechler** und sechs **Ministranten**,



sowie dem **Chor Laudate** mit seinen afrikanischen Gewändern und ihrem tollen Gesang.





Nach den **Fürbitten** nehmen P. Marco und P. Thomas die Gaben entgegen, Herr **Landrat Neumeyer** und Herr **Bürgermeister Wachs** überbringen die **Wünsche** des **Landkreises Kelheim** und des **Marktes Bad Abbach**.



Der **Gottesdienst** endete mit der **Festansprache** von Wolfgang, den **Wünschen** von P. Mario, dem **Segen** und dem kleinen **Präsent** (ein Lesezeichen nach afrikanischer Art, von Frau Wöhrle federführend gestaltet). So wurden wir dann am **Pfarrvorplatz** von Laudate und kühlen Getränken begrüßt.





Im **Pfarrsaal** erwarteten uns die schönen **Leckereien**, die viele **nette Menschen** erstellt hatten und die **genüssliche gekostet** wurden.



Provinzial **P. Mario** im Gespräch mit **Pfarrer Dinzinger** und **Bruder Fidelis** mit **Förderkreismitglieder**.



Unser **Herr Pfarrer** überraschte uns mit seinem **afrikanischen Gewand** und unsere **Veronika** beglückte die **Kinder und Jugendlichen** mit netten Preisen bei unserem **kostenlosen Glücksrad**.



P. Thomas motiviert unsere **Küchenhelferinnen**.

Nochmals herzlichen Dank allen die mit uns gefeiert und dadurch unsere Arbeit wertgeschätzt haben!

Dieses Fest wird uns in Erinnerung bleiben, auch, weil wir dadurch wieder Menschen in Afrika helfen können.

Fotos: Gabi Hueber-Lutz, Wolfgang Hiebl